



Wir sind und bleiben bunt !

VIELFALT AM MPG
PROJEKTTAGE 2025
8.-10. JULI



Liebe Schüler_innen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

endlich ist es wieder soweit - die Projekttagge stehen vor der Tür! In diesem Jahr werden sie vom 8. bis zum 10. Juli stattfinden. An diesen Tagen steht an unserer Schule alles unter dem Motto: „**Wir sind und bleiben bunt - Vielfalt am MPG**“. Dieses Motto wurde gewählt, da sich das MPG seit 15 Jahren als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ engagiert und zudem seit 10 Jahren auch eine „Schule der Vielfalt“ ist. Freu dich also auf viele bunte Projekte. Ab dem **2. Juni 2025** kannst du auf unserer Schulhomepage alle Projekte einsehen und wählen, an welchem Projekt du teilnehmen möchtest. Die **Wahl** muss bis zum **6. Juni 2025** erfolgen, sonst wirst du einem Projekt zugeteilt.

Und so funktioniert's:

- Klicke auf www.mpg-dortmund.de auf den Link zur Projektwahl.
- Verwende zur Auswahl der Projekte deine Schulmailadresse (die Schüler_innen der Jahrgangsstufe 5 erhalten ihre Zugangsdaten vor Ende des Wahlzeitraumes)
- Nach der Auswahl deiner Klasse erhältst du eine Übersicht der Projekte, die für deine Jahrgangsstufe geöffnet sind. Wähle **fünf** Projekte, die dich interessieren, in den Auswahlmenüs aus. An erster Stelle sollte das Projekt ausgewählt werden, das du am liebsten besuchen möchtest usw. Am Ende sendest du deine Auswahl ab.
- Deine Wahl ist nun abgeschlossen. Bis zum 6. Juni 2025 kannst du deine Projektwünsche noch ändern. Das **Ergebnis** der Wahl erfährst du ab dem **23. Juni 2025**.

Du brauchst **Hilfe bei der Wahl** oder hast Probleme mit dem Benutzeraccount der Schule? Dann hilft dir Herr Sellung während der Wahlwoche von Dienstag bis Donnerstag in der 7. Stunde in Raum 06.

Damit die drei Projekttagge gut verlaufen, kommen hier noch wichtige Informationen zur **Organisation**:

- Alle wichtigen Informationen (z.B. Beginn und Treffpunkt) zu den einzelnen Projekten stehen nach der Wahl auf dem Aushang in der Pausenhalle oder können bei der Projektleitung erfragt werden.
- Die „Kernarbeitszeit“ in den Projekten ist auf 9.00 bis 13.20 Uhr festgelegt; in einzelnen Projekten (z.B. bei Exkursionen) kann diese jedoch abweichen. Das wird von den betreuenden Lehrkräften mitgeteilt. Pausen werden individuell von der Projektgruppe eingeplant.
- Die Schüler_innen sollten Verpflegung mitbringen, falls sie mit dem Projekt außerhalb der Schule unterwegs sind. In der Schule hat die Cafeteria regulär geöffnet.
- Die Übermittagsbetreuung findet wie gewohnt nach der 6. Stunde statt.
- Krankheitsfälle bitte unbedingt online über das Sekretariat melden.

Bei Fragen zu einem Projekt wende dich an dessen Leitung. Für andere Fragen oder Anregungen stehen natürlich auch wir gerne zur Verfügung. Am besten per Mail an schmalenbach@mpg-dortmund.de oder weckenbrock@mpg-dortmund.de. Wir wünschen uns allen eine schöne und bereichernde Zeit!

Herzliche Grüße

Jan Schmalenbach, Pascal Sellung und Stefanie Weckenbrock

